



Communiqué de presse n°4 : 9 Juin 2020

Amis concurrents,

Malgré le contexte très compliqué, n'ayant aucunes certitudes sur l'évolution de la crise sanitaire, des partenaires affaiblis par la situation, l'ASA BTP et l'EVA prennent le risque pour vous d'organiser ce rallye de la Vésubie les 4 et 5 Septembre prochains.

Nous savons tous qu'il se déroulera dans des conditions exceptionnelles mais nous voulons nous inscrire dans la relance de notre sport et contribuer au retour de la vie « normale ».

Et vous pouvez compter sur notre motivation et notre passion pour vous préparez une 8^{ème} édition digne de ce nom.

En attendant les règlements et l'ouverture des engagements nous pouvons vous annoncer quelques nouvelles suites aux dernières décisions prises :

- Pas de changement de parcours (2xLoda en montée, 2xTurini en descente, 1xPelasse avec le départ dans Lantosque).
- Les vérifications commenceront le vendredi matin à 10h30 pour éviter au maximum la file d'attente et donc les rassemblements.
- Le prix des engagements ne subira pas d'augmentation.
- Les primes d'arrivée seront maintenues.
- A regret, la remise des prix ne pourra pas se faire avec un repas comme traditionnellement (impossibilité de respecter les gestes barrières sous le chapiteau). Nous attendons les prochaines décisions pour définir le déroulé de cette remise mais comptez sur nous...nous essayerons de rester fidèles à notre marque de fabrique : sport, convivialité et fête !!
- Les reconnaissances auront lieu 2 semaines avant le rallye en raison du Tour de France cycliste. Les jours autorisés seront le Samedi 22 Août et le Vendredi 4 Septembre.

Comme déjà évoqué dans notre précédent communiqué, pensez à réserver votre logement car le week-end est chargé dans la Vésubie. N'hésitez à nous contacter, on vous aidera avec plaisir. Vivement la reprise pour tout le monde, concurrents, bénévoles et spectateurs.

Rendez vous en Vésubie les 4 et 5 Septembre, tous ensemble !!

Et attention, le virus circule toujours !!